

## Der magische Stein

Vor langer, langer Zeit war einmal ein König. Der hatte fünf Töchter, sie waren wunder, wunderschön.

Eines Tages ritt ein Prinz vorbei. Eine von den fünf Töchtern sah ihn. Sie dachte sich dabei: „Der Prinz ist wunderschön.“ Sie lief hinaus, denn sie wollte ihn noch näher sehen. Bald war er aber weg.

Beim Abendessen dann befahl ihr der König, sie sollte sich einen Prinzen suchen. Die Prinzessin war einverstanden und sie machte sich am nächsten Tag auf die Suche. Sie ging von Land zu Land, von Dorf zu Dorf, über Hügel und Wälder. Aber kein Prinz war zu finden.

Eines Tages musste sie über einen Berg gehen. Plötzlich sah sie eine Fee, die sprach: „Du brauchst dich vor mir nicht zu fürchten. Ich bin gekommen, um dir zu helfen.“ Die Fee gab der Prinzessin einen Stein, der glänzte wunderschön. Die Fee erklärte ihr: „Du musst den Stein an einen Berg drücken und es wird ein Weg erscheinen. Der Weg führt dich zum Prinzen.“

Die Prinzessin machte es, wie die Fee es ihr befohlen hatte. Und es geschah alles, wie die Fee gesagt hatte. Sie fand den Prinzen und beide heirateten, so schnell es nur ging.

Und wenn sie nicht gestorben sind, dann leben sie noch heute.